
定期的に部活動や生徒会執行部でも取り組んでくれています。おかげで、
きれいな敷地を保っています。ありがとうございます。

朝から学校を盛り上げる活動が動き出しています
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以前から、挨拶の重要性
に触れていますが、11月中
旬頃から、部活動や生徒会
執行部、それに賛同する有
志諸君、探究活動で、朝か
ら、正門周辺の清掃活動や
挨拶運動を行っています。
何より嬉しいのは、「自

らの意思で活動」している
生徒が増えてきたことです。
最初は、部活動の活動だっ
たものから、2，3人で自ら
清掃活動や挨拶運動に取り
組む生徒がでてきています。
有志諸君の中には、「友達が部活動でやってるから、自分もやろうと思っ
て」という参加者もいました。毎日ではありませんが、できる範囲のこと
をやろうという前向きな気持ちがありがたいし、素晴らしいなと思ってい
ます。まさに、主体的な活動です。
12月10日、附小のバス通り沿いの落ち葉を二人で清掃してくれた生徒が

いました。私が、たまたま気付いたからこうやって
取り上げていますが、目立たない場所を清掃してい
ると、人に気付かれないし、誰かに褒められるわけ
でもありません。二人に清掃活動をした理由を聞く
と「落ち葉がひどかったし、暇だったので掃除しよ
うと思っただけです。」という謙虚な返事が。素晴
らしいなと、感心させられました。落ち葉集めは、

二人で落葉集め

朝の挨拶、清掃活動

江津湖公園での駅伝大会
12月13日に、駅伝大会を行いました。今年は、初めて江津湖公園広木
地区を会場としました。広々とした会場で、絶好の駅伝日和のなかで、
校内では味わえない素晴らしい駅伝大会を開催できたと思います。コー
ス沿いから、多くの保護者や友達が応援していることもあり、生徒たち
の走りは、校内での練習より気合いが入っているなあと感じました。各
クラスで作成した応援旗などでの応援もあり、駅伝らしい駅伝で、生徒
も走りがいがあったと思います。運営に協力いただいたPTA役員の皆様、
応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

スタート前の緊張感

広々としたコース ゴールの瞬間

朝日を背にスタート


